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鲁能今日客战长春亚泰，“难兄”拿“难弟”开刀

要要想想上上岸岸，，就就别别心心慈慈手手软软

李志刚

“大哥，哪天到，怎么安
排？”两天之前，就接到长春朋
友的问候信息。“长春朋友如
相问”，我能说什么？只能说

“祝大家幸福安康”，至于具体
的两支球队，考虑到鲁能刚在
中超遭遇三连败，亚泰至今未
尝胜绩，真是一时间，不知再

说些啥才好。
喜欢鲁能的球迷，大都是

山东人，或者与山东有着这样
那样的联系。我非常理解有些
山东球迷，尤其是平时对生活
质量比较注意的球迷朋友，现
在想着与鲁能“划清界限”，因为
按照原来的路数，这实在是太丢
人了，但是呢——— 钱，真的不是
那么好挣的，既然已经做出了选
择，坚守，要远比背叛来得好。

现在接手长春亚泰的，是
韩国教练李章洙，“我的对策
和解决方案没有什么更好的。
首先就是要全方位的有一个

刺激点和变化。教练从某种意
义讲和大夫一样，首先要号
脉，之后对症下药。我要先为
亚泰来号脉，看看什么出了问
题。最先要做的是背熟球员姓
名，以及他们的长处短处，都
要及时了解，包括日常生活习
惯。当然分析对手固然重要，
但更重要的是分析自己队伍。
如果连我们队伍都没法清楚，
就更没有办法了解对手。有句
话，知己知彼百战百胜，现在
情况是连我们自己情况还都
没摸清楚呢，所以我们肯定会
全力以赴的。”

过去几场比赛，鲁能老在
定位球方面吃亏，曼诺说自己
已经充分注意到这一问题：定
位球的确需要不断演练和提
高，我们最近在定位球上丢了
好几个球，导致球员自信心下
降。我们要通过比赛和演练来
恢复定位球信心，我要求队员
踢得更简单，减少失误。这个
场地情况比较特殊，球会弹跳
得厉害。双方对球的争抢多，
犯规多，所以定位球防守，包
括利用定位球机会是关键。

长春刚刚换帅、场地状况
不佳、比赛偶然性很大，结合种

种情况，鲁能本场比赛，能不能
顺利赢下来，确实是个问题。

但不管怎么说，我们总是
要冲着最好的结果去奋斗，下
周，5月18日，鲁能便将在亚冠
淘汰赛之中主场迎战澳大利
亚悉尼FC，在此之前，我们不
希望看到鲁能输球；在此之
中，我们希望鲁能能有让人为
之骄傲自豪的表现！赢球最
好，否则，可以是场平局，总
之，在亚冠淘汰赛前，我们希
望鲁能能够走得更顺利一些，
只有这样，才能聚拢大家业已
流散的信心。

宏兴球员“替赛”属实

听证会上，发生此次暴力
事件的主要责任方，武汉宏兴
俱乐部总经理黄承高认错态度
非常诚恳，他承认了自己球员
的违纪行为，并表示俱乐部已
经对相关球员内部处理，已经
把确认参与打架的5名球员开
除出队，同时表示，如果进一步
认定还有其他球员参与打斗，
一律开除。

此外，对于有个别参赛球
员 属 于 冒 名 顶 替 参 赛 的 行
为，武汉宏兴俱乐部也表示
承认，并愿意接受中国足协
处罚。

不过，宏兴俱乐部也提
到，江苏苏宁队球员确实有
挑衅行为，这是激怒宏兴队
的主要原因。不过由于现场
没有视频素材，只是转述相
关人员的现场描述，所以能
否被中国足协采信还需要进
一步调查核实。

处罚结果下周出炉

会议结束之后，中国足协并
没有立刻对此次暴力事件做出
处罚，足协表示，还需要对相关
细节进行取证，如果不出意外，
处罚结果将在下周正式做出。

中国足协相关人士表示，
对于此次事件，中国足协纪律
委员会按照处罚条例严肃处
罚，该怎么处罚，就怎么处罚，
绝对没有什么可商量的，涉事
人员不要对此心存任何侥幸。

目前，武汉市公安局已经
成立工作组，对事件展开深入
调查，并将配合相关主管部门
依法依规进行处理。一路民警，
已前往苏宁俱乐部进一步调查
该队球员遭受伤害的具体信
息，以便根据伤情确定事件性
质；另一路民警则通过调看相
关视频资料，初步确定了部分
看台上涉嫌参与违法行为的人
员，并着手对其身份进行核实
调查。

业余队别一棍子打死

此次暴力事件发生之后，不
少声音对业余球员、业余俱乐
部的管理提出质疑，也有人担
心，这会影响未来足协杯的发
展。有人提议，足协应当限制业
余球队的参赛。

对此，相关人士表示：中国
足协会进一步加强对业余球队
的管理，通过此次事件会进一
步做出更加严格与细致的管理
和预防工作，坚决避免类似事
件今后出现，“我们也注意到网
络上的一些声音，我们认为既
不能让个别球队的表现影响了
足协杯赛事，也不能一棍子把
所有业余球队、业余球员全都
打死，更不希望因为一些不负
责的言论对足协杯赛事造成伤
害，我们会以此次事件为教训，
进一步加强足协杯赛事管理，
规范足协杯赛事的各项工作制
度。”

(本报综合)

本报讯 15日，“江阴周
庄”2016年中国体育彩票全
国象棋业余棋王赛山东赛区
首个分站赛———“天地缘杯”
邹平分站赛即将拉开战幕。
你若不服，便可来战！

“江阴周庄”2016年中国
体育彩票全国象棋业余棋王
赛，是中国象棋协会在国务
院将“全民健身”上升为国家
战略的背景下，新创的一项
象棋赛事，旨在通过“市(分
站赛 )—省 (分区赛 )—全国
(总决赛)”三级选拔，以“零
门槛参赛”鼓励广大象棋爱
好者积极参与，也是中国象
棋协会协同各地区协会，共

同为全国象棋爱好者服务，
并提供一个切磋交流的重要
平台。作为群众基础比较好
的省份，山东入选首届比赛
的分赛区比赛。

“天地缘杯”邹平分站
赛，将是“江阴周庄”2016年中
国体育彩票全国象棋业余棋
王赛山东赛区首个分站比赛，
由中国象棋协会作为赛事指
导，山东省棋牌运动管理中
心、山东省棋类协会主办，山
东生活日报群康象棋俱乐
部、邹平县象棋协会承办，
比赛分公开组、老年组、少
年组和儿童组四个组别录
取成绩。 (本记)

你你若若不不服服 便便可可来来战战
全国业余棋王赛山东分赛区明日开赛

““别别把把业业余余队队一一棍棍子子打打死死””
足协杯暴力事件听证会召开

13日，针对足协杯第三轮武汉宏兴与江苏苏宁赛后发生的恶性暴力事件，中国足协相关部门召
开了听证会，两家涉事俱乐部均派出代表出席。听证会之后，中国足协并没有立刻做出处罚决定。足
协人士表示，在进一步调查取证确认相关人员之后，会按照纪律处罚条款严肃处理，“但也不能一棍
子把所有业余球队打死。”

为了挽回球迷的心，鲁能需要全力一搏。 Osports 供图

新华社巴黎5月13日体
育专电(记者 张寒) 法甲
冠军巴黎圣日耳曼队13日发
布公告，宣布与联赛头号射
手伊布拉希莫维奇之间的合
同在48天后到期并不再续
约，但将为他保留一份管理
职位，欢迎瑞典“神塔”挂靴
后“回家”。

“大巴黎”在公报中说：

“经与伊布拉希莫维奇的经
纪人商议，俱乐部和球员双
方决定在6月30日合同到期
后不再续约。同时也达成协
议，后者在结束球员生涯后
可以回到俱乐部上任管理岗
位。”

34岁的伊布2012年自意甲
AC米兰队转会巴黎，四年内
帮助球队四度加冕法甲桂冠。

来来时时是是王王者者 走走时时是是传传奇奇
伊布不再续约“大巴黎”

言之有李
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